



09.09.2016

NordWestBahn:

## Zugausfälle sind hausgemacht!

Seit Wochen Zugausfälle bei der NordWestBahn: Die Kunden sind zu recht sauer. Die Gründe für die Misere: Personalmangel, Urlaubszeit und ein Krankenstand von zwischenzeitlich 20%.

Alles Zufälle? Nein: Die eigentlichen Ursachen sind klassische Managementfehler. Die jetzige Situation ist die Quittung für die das Versagen in den vergangenen Jahren. Wer das Personal nicht bedarfsgerecht, sondern nur kostengerecht plant, der braucht sich nicht zu wundern.

Schon seit langen fordern die EVG und ihre Betriebsräte mehr Personal. Bisher ohne Resonanz.

Aber jetzt muss gehandelt werden! Die jetzige Situation erhöht den Druck auf die Beschäftigten. Sie verzichten auf freie Tage und Wochenenden. Und: Die Geschäftsführung plant derzeit eine Absenkung der Wochenarbeitszeit. Das unterstützen wir. Aber dafür braucht man mehr Personal.

Die EVG und ihre Betriebsräte erwarten jetzt Antworten von der Geschäftsführung!

**Wir leben  
Gemeinschaft**



**Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft**  
Vorstandsbereich Klaus-Dieter Hommel  
Weilburger Str. 24 – 60326 Frankfurt/M.  
069 – 75 36-0, [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)

**Mitglied:**  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)